
REGLAS FIBA 2018
Preguntas y respuestas

En este documento se recogen cinco de las dudas más
frecuentes recibidas en la FEB relacionadas con la correcta
aplicación de las nuevas Reglas Oficiales de Baloncesto e
Interpretaciones FIBA 2018.

Mensualmente iremos publicando las más representativas
para su exposición pública, con el objetivo de completar un
libro de casos a final de temporada.
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51. A2 saca desde la línea lateral de su pista
delantera y pasa el balón sobre la canasta
de los oponentes. B2 introduce su brazo por
la parte inferior de la canasta y toca el
balón cuando se encuentra sobre el aro. ¿Se
conceden puntos al equipo A?

Se trata de una violación de B2, pero no

se conceden puntos porque el balón

procede desde un saque y no desde el

interior del terreno de juego. Se concede

un saque al equipo A desde la

prolongación de la línea de tiros libres

cercana a la canasta donde se ha

producido la violación.
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Interpretaciones Oficiales FIBA 2018 – 17-27 y 17-28



52. B4 comete falta personal sobre A7,
5ª falta del equipo B en el cuarto. Por
error, se concede un saque de banda
al equipo A en lugar de 2 tiros libres.
A4 saca, B1 obtiene el control del
balón y anota una canasta. Los
árbitros advierten el error antes de
que el balón pase a estar vivo tras la
canasta. ¿Puede corregirse el error
todavía?

Se trata de un caso previsto de error
corregible: la canasta de B1 es válida;
se conceden los tiros libres merecidos
y no concedidos a A7 –sin jugadores al
rebote— y el partido se reanudará con
un saque de fondo para el equipo A,
como después de la canasta recibida.
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Reglas Oficiales FIBA 2018 – 44.1 y 44.2.4



53. Termina el tercer cuarto y B4, que ya ha cometido 5 faltas personales (una de ellas
antideportiva), se dirige de forma descortés al árbitro más cercano durante el intervalo de
juego. La acción es sancionada con una falta técnica.

B4 es un jugador excluido,
no facultado para jugar.
Cualquier falta técnica
sancionada por una acción
suya durante un intervalo de
juego se anotará como una
falta técnica (B1) de su
entrenador. Por este motivo
tampoco será descalificado
del partido tras la acción
resultante en falta técnica,
puesto que no ha dado lugar
a acumulación de dos faltas
técnicas y/o antideportivas.
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Reglas Oficiales FIBA 2018 – 40.2   Interpretaciones Oficiales FIBA 2018 – 36-25

➢ ¿Se anotará en el acta a B4 como una falta técnica de jugador, en el espacio 
adjunto al de su quinta falta personal, o en la casilla del entrenador?

➢ Al haber cometido previamente una falta antideportiva y luego la acción que 
da lugar a la falta técnica, ¿debe B4 ser descalificado del partido?



54. Durante el salto entre dos inicial, A5 palmea el balón directamente fuera
de banda. El balón está a disposición de B2 para el saque cuando A4
comete una falta antideportiva sobre B9. ¿Cuándo hay que colocar la
flecha de posesión alterna?

Cuando se produzca el
primer control del balón
dentro del terreno de juego.
B2 está controlando el balón
fuera del terreno de juego,
por lo que todavía no se
puede colocar la flecha. Por
tanto, en la jugada descrita la
flecha se colocará favorable
al equipo A cuando el balón
esté a disposición de B9 para
lanzar el primer tiro libre.
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Reglas Oficiales FIBA 2018 – 12.5.2   Interpretaciones Oficiales FIBA 2018 – 12-1



55. A2 penetra hacia canasta desde fuera del
semicírculo. Estando en el aire en su acción de
tiro, en lugar de finalizarla, pasa el balón hacia
su compañero A8, que no le sigue en su
trayectoria. Antes de caer al suelo, A2 contacta
en el torso de B1, que se encuentra dentro de la
zona del semicírculo de no carga.

Esta es una acción legal de A2, por lo que se aplica la
regla del semicírculo y no se sanciona con falta personal
al atacante que carga en el aire sobre un defensor.

Un caso similar pero en el que no es aplicable la regla
del semicírculo es cuando A8 sigue a A2 en su
trayectoria y recibe el pase de A2. Aquí sí A2 emplearía
ilegalmente su cuerpo para despejar el camino de A8
hacia canasta, por lo que debería ser sancionado por
cargar a B1, que se encuentra legalmente establecido
dentro de la zona de semicírculo de no carga.
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Reglas Oficiales FIBA 2018 – 33.10   Interpretaciones Oficiales FIBA 2018 – 33-5 y 33-6



¡Hasta el 

mes que 

viene!

Puedes hacer llegar 
tu duda al correo 

electrónico
maperez@feb.es
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